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Как стать счастливым, или Верите ли Вы в любовь?
  

Вы верите в любовь? Вспомните, когда Вы в последний раз говорили в своем сердце: Я
самый счастливый человек! А можно ли вообще обрести когда-нибудь настоящее
истинное счастье? И что это значит: быть счастливым?

  

А ведь когда-то в детстве так хотелось прожить долгую и радостную жизнь, полную
ярких и добрых впечатлений. Тогда казалось, что в этом нет ничего
сверхъестественного, это так просто: всегда улыбаться, говорить родным теплые слова
и слышать их в ответ, быть честным и никого не огорчать… 
Неужели это всё было только в прошлом? Раньше, как говорится, и деревья были выше,
и солнце ярче. А что же теперь? – денег не хватает, правительство живет само по себе,
да и с людьми со всеми что-то не то творится. Откуда тут счастью взяться?!..

  

Наверно, такие мысли время от времени приходят в голову каждому. И большинство
людей, читая очередной роман или смотря фильм о счастливой и богатой жизни,
думают: ну это точно не про меня, и любовь бывает только в сказке. Хотя каждый где-то
в глубине сердца очень надеется, что вот-вот произойдет чудо, и всё вокруг изменится.

  

Знаете, наверно, это прозвучит очень банально, и может быть, даже смешно, но любовь
все-таки есть, и счастливым человеком можно стать, несмотря ни на возраст, ни на
зарплату, ни на семейное положение и т.п. Можно быть здоровым и богатым, можно
быть спокойным и уверенным в завтрашнем дне. Но этому тоже надо научиться.

  

Откуда каждый из нас знает, что дважды два будет четыре? и что Магадан – это где
почти всегда холодно? – Так ведь нас этому учили с самого детства. В школе все
проходили законы физики и математики, теорию Дарвина и т.д. Но почему-то все стали
разными, – кто-то радуется жизни и улыбается, а кто-то ездит из больницы в больницу и
белый свет ему не мил.
Так ведь вовсе не в физике дело! И даже не в том, сколько ты уроков прогулял. Просто
кроме законов физики есть еще и другие – «духовные» законы, которым мало кого
учили. А они такие же простые, как и дважды два. О них каждый слышал, это абсолютно
точно, но далеко не каждый хотя бы раз пробовал их на себе. А зря…
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А все очень просто, предельно просто: хочешь чего-то хорошего в своей жизни – сделай
хорошее другому. Ну что, наверняка слышали такое? Это основное правило практически
во всех духовных практиках мира, это главный закон всех религий, верований и т.д.
Хочешь, чтобы помогали тебе – помогай сам. Хочешь добра – стань добрым сам. Хочешь
быть любимым – полюби сам!

  

А самое интересное, что это правило работает и в обратном направлении: если ты
злишься, то и вокруг тебя люди будут злыми; если ты обманываешь, то и тебя
обязательно будут обманывать. Более того, если ты не делаешь добра, то ничего
доброго от других никогда не дождешься. Понятно, что очень легко любить тех, кто
любит тебя. Вот как раз это самое правило. Но спросите сами себя: что вы сделали
хорошего просто так, ни за что?

  

Так что, верите вы или нет, но любовь все-таки есть. И счастье есть. И все это рядом.
Даже не рядом, а внутри каждого. И можно абсолютно точно сказать, что вы никогда не
станете счастливы, если будете ждать, что вас вдруг полюбят, что вдруг подарят
много-много денег, что весь мир вдруг поймет, что вы на самом деле очень добрый и
хороший.
Но теперь точно знайте, что и вы способны стать счастливым. И потом не говорите, что
вы не знаете как.

  

Автор - Вадим Калачев

  

Источник

  

 2 / 2

http://shkolazhizni.ru/archive/0/n-6173/

